

NGO

Kompak Bhabinkamtibmas POLRI Bersama Babinsa TNI Gelar Cooling System Ke Warga Desa Sumurkondang Jelang Pilkada 2024

[KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.NGO.WEB.ID)

Oct 21, 2024 - 11:41



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, Bhabinkamtibmas Polri bersama Babinsa TNI Desa Sumurkondang Kec. Klari melaksanakan Cooling System sekaligus monitoring wilayah dalam rangka memberikan himbauan kamtibmas Pasca pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI dan Jelang Pelaksanaan Pilkada 2024 kepada warga Desa binaan Di Desa Sumurkondang Kec. Klari Kab.Karawang

Kegiatan Cooling System dan monitoring wilayah yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Sumurkondang Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Ali Nurdin bersama Babinsa Koramil 0412/Klari Kodim 0604/ Krw Kopda Serka Nandang, merupakan kegiatan rutin untuk mengetahui situasi dan perkembangan wilayah Desa binaan, Senin (21/10/2024).

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain .S.IK., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.,S.H. mengatakan, selain untuk mengetahui situasi dan perkembangan di Desa binaan. Kegiatan Cooling System juga dalam rangka mendekati diri dengan masyarakat

"Kegiatan Cooling System yang dilakukan oleh kedua pembina Desa tersebut rutin dilakukan untuk memonitoring situasi dan perkembangan wilayah Desa binaan agar tetap aman dan kondusif, pasca pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI dan Menjelang pelaksanaan Pilkada 2024, di sisi lain kegiatan tersebut juga untuk lebih mendekati lagi hubungan antara TNI, POLRI dan seluruh komponen masyarakat. Sehingga dapat terjalin kerjasama yang baik dalam menjaga Kamtibmas , " Ujar Kompol Andryan Nugraha.

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengingatkan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan Ketertiban

"Pada kesempatan tersebut anggota Bhabinkamtibmas menyampaikan agar masyarakat tetap turut berperan aktif dalam memelihara dan meningkatkan keamanan, jaga kondusifitas dan kerukunan pasca pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI dan menjelang pelaksanaan Pilkada 2024 Kab Karawang, jangan mudah terprovokasi oleh berita Hoax di Medsos apabila belum mengetahui kejadian yang sebenarnya , " Pungkas Kapolsek Klari.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain